



Industriegewerkschaft
Bauen-Agrar-Umwelt



Respekt für unsere Arbeit

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Arbeit am Bau muss sich lohnen, sicher und familienfreundlich sein.
In den zurückliegenden Jahren haben wir als Gewerkschaft einiges erreicht.
Jetzt wird es Zeit für den nächsten Schritt!!

Egal ob Bauarbeiter, Ingenieure oder Kaufleute: Wir wissen, dass man gemeinsam anpacken muss, um Großes zu bewegen. Ohne uns geht hierzulande auf Dauer nichts.

Wir verdienen Respekt für unsere Arbeit!

Und dieser Respekt zeigt sich auch in guten Tarifverträgen für unsere Branche. Nur so bleibt der Bau attraktiv und unsere Arbeit hat Zukunft für die junge Generation.

➔ Wir fordern von den Firmen:

-  **Angleichung der 13. Monatseinkommen für Handwerk und Industrie bundesweit auf 100 Prozent in den nächsten Jahren.**
-  **Strukturelle und inhaltliche Verbesserung der Wegezeitentschädigung und Verpflegungszuschüsse.**

Du hältst das auch für richtig und wichtig?

Dann mach mit, denn niemand kann alleine ein solides Haus bauen. **Schließe Dich uns an.**

Unterstütze uns und unser Verhandlungsteam!



[https://igbau.de/
Mitglied-werden.html](https://igbau.de/Mitglied-werden.html)



Bleib auf dem Laufenden



[https://deine.igbau.de/
bauhauptgewerbe](https://deine.igbau.de/bauhauptgewerbe)

